

Le palais Bourbon se serait-il délocalisé aux Ulis ?

Il s'avère que depuis ces derniers mois, il est proposé à l'approbation des élus, des motions politiques qui sont normalement du domaine de compétence des députés représentant les Français. Expressions d'ambitions futures ? l'avenir nous le dira... Par contre, les problèmes actuels ou à venir des Ulissiens ne sont pas à l'ordre du jour comme : l'évolution du projet Courdimanche, les raisons pour lesquelles la MDS n'a toujours pas intégré ses nouveaux locaux, la nouvelle implantation de l'hôpital sur le plateau de Saclay, les moyens de transport pour s'y rendre... Que de sujets pour le sommaire du « Vivre aux Ulis » qui inspireront, comme toujours, l'équipe municipale !

Et si nous parlions de la vidéo-protection ? Nous déplorons l'extrême violence qui s'installe dans notre pays. Dans les nombreuses communes récemment touchées par un drame, la vidéo-protection a permis de reconstituer les faits. Aux Ulis, des élus ne souhaitent pas remplacer ou réparer les caméras défectueuses et encore moins en installer de nouvelles. Espérons que le dogmatisme cède la place à la prise de conscience de la réalité.

Groupe d'opposition « Les Ulis Autrement »

Françoise MARHUENDA, Mériam HADDAD, Michèle DESCAMPS
**CONTACTEZ-NOUS SUR : fmarhuenda@lesulis.fr
mhaddad@lesulis.fr mdescamps@lesulis.fr**

L'opposition a choisi de ne pas publier de tribune ce mois-ci.

Groupe d'opposition « Les Ulis, un avenir ensemble »

Loïc BAYARD, Nicolas GERARD, Nathalie MONDIN